



El Subcontralor General Elí Felipe Cabezas asiste a la juramentación de la nueva junta directiva de ACOBIR para el período 2024-2025

3 abril, 2025



El Subcontralor General de la República, Elí Felipe Cabezas, estuvo presente en la ceremonia de juramentación de la nueva junta directiva de la Asociación Panameña de Corredores y Promotores de Bienes Raíces (ACOBIR) correspondiente al período 2024-2025. La señora Sarita Hamui fue nombrada como la nueva presidenta de la asociación, asumiendo así un papel fundamental en el liderazgo del sector inmobiliario en Panamá.

Durante el evento, el Subcontralor Cabezas le manifestó su apoyo a la nueva directiva en su compromiso por fortalecer la profesionalización de los corredores y promotores de bienes raíces.

Esta juramentación marca el inicio de un nuevo capítulo para ACOBIR, con expectativas de avanzar en la regulación y promoción del sector inmobiliario en el país.



Informe Métodos en Cifras



La Dirección Nacional de Métodos y Sistemas de Contabilidad de la Contraloría General de la República presentó su informe anual 2024, titulado «Métodos en Cifras», un compendio que reúne todas las transacciones contables realizadas dentro de la institución a lo largo del año.

El director Felipe Almanza destacó la importancia del documento como una herramienta de transparencia y gestión institucional, agradeció a los funcionarios que participaron en la elaboración del informe, reconociendo su esfuerzo y compromiso con el fortalecimiento de los procesos contables y administrativos.

El informe «Métodos en Cifras» busca contribuir a una mayor comprensión del manejo contable en la entidad y facilitar la toma de decisiones a partir de datos precisos y verificables.



Contralor asiste a firma de convenio interinstitucional para mejorar el servicio alimentario en el Hospital Santo Tomás



El Contralor General de la República, Anel Flores, participó en el acto protocolar de la firma de un convenio entre el Patronato del Hospital Santo Tomás (HST), Ministerio de Salud (MINSA) y la Caja de Seguro Social (CSS), considerado clave para garantizar el suministro de alimentos en el Hospital Santo Tomás.

Durante el evento, se resaltó la importancia de esta alianza para optimizar los recursos del Estado y mejorar las condiciones de atención en uno de los centros hospitalarios más importantes del país.

La participación del Contralor General reafirma el compromiso de la institución con la supervisión efectiva del uso de los fondos públicos, asegurando la transparencia en la implementación de proyectos que impactan directamente en el bienestar de la ciudadanía.



El subcontralor y el secretario general participaron en la toma de posesión de la nueva Junta Directiva del Tribunal de Cuentas



En un acto significativo para la justicia y la transparencia institucional, el subcontralor general de la República, Elí Felipe Cabezas, junto con el secretario general Ventura Vega, asistieron a la ceremonia de toma de posesión de la nueva Junta Directiva del Tribunal de Cuentas. Este evento tuvo reunión a autoridades, funcionarios y representantes del sector público.

La participación del subcontralor Cabezas y el secretario Vega en esta ceremonia resalta la importancia de la colaboración entre entes de control y las en la lucha por un Estado más transparente y responsable. Ambos funcionarios expresaron su apoyo al nuevo liderazgo del Tribunal de Cuentas, reafirmando su compromiso con la fiscalización y el fortalecimiento de las instituciones.



Contralor General participa en la inauguración de la Feria Internacional de Azuero 2025

24 abril, 2025



El Contralor General de la República, Anel Flores, participó en la inauguración oficial de la Feria Internacional de Azuero 2025, que se celebra del 24 de abril al 4 de mayo en La Villa de Los Santos.

Durante la jornada, se llevó a cabo la inauguración del stand institucional de la Contraloría General de la República, encabezada por el Contralor Anel Flores, junto al Secretario General Ventura Vega; la directora de la Autoridad Nacional de los Servicios Públicos (ASEP), Zelmar Rodríguez Crespo; el alcalde de La Villa de Los Santos, Raúl Montenegro; y el ministro de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Jaime Jované.

Con esta presencia activa, la Contraloría General promueve la transparencia, la participación ciudadana y la educación cívica, reafirmando su compromiso con el uso eficiente y responsable de los recursos públicos en beneficio de la comunidad.

Contralor General supervisa funcionamiento y avance de obras en el Hospital Anita Moreno de Los Santos



El Contralor General de la República, Anel Flores, acompañado del Secretario General de la institución, Ventura Vega, realizó una visita de supervisión al Hospital Regional Anita Moreno, en la provincia de Los Santos, como parte de las labores de fiscalización y verificación del funcionamiento de infraestructuras financiadas con fondos públicos.

Actualmente, el hospital opera en un 70%, mientras que el 30% restante de las instalaciones aún se encuentra en proceso de culminación. Durante la supervisión, se destacó que este hospital no solo atiende a la población de Los Santos, sino que también brinda servicios a residentes de Herrera, Coclé, Veraguas e, incluso, algunas comunidades de Chiriquí, lo que resalta su importancia estratégica para el sistema de salud regional.



El Contralor de la República, Anel Flores, presenta avances en transparencia durante reunión con la Cámara de Comercio de Panamá



El Contralor de la República, Anel Flores, se reunió con la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Panamá, acompañado por el Subcontralor Elí Felipe Cabezas y el Secretario General Ventura Vega. Durante este encuentro, Flores habló sobre los logros alcanzados en los primeros 100 días de su gestión, poniendo un énfasis especial en los avances en materia de transparencia y rendición de cuentas.

En su intervención, el Contralor destacó las auditorías en curso, que tienen como objetivo asegurar el uso adecuado de los recursos públicos. «Nuestro compromiso es fortalecer los mecanismos de control y fiscalización en el sector público. Es fundamental trabajar en conjunto con el sector privado para impulsar una cultura de transparencia que beneficie a todos los panameños», manifestó Flores.